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SAISON 2024/2025 
 

 
 
 

Réunion du lundi 03 mars 2025 – en visio 

Présents : 
 
 
 
 
 

Monsieur  
 
Madame 
 
 
 
 
 
Messieurs 
 
 
 
 
 
 

 
 

GONÇALVES-MARTINS Sébastien 
 
BEAUCHAMP Céline 
CERVETTI Brigitte 
DELAMARE Sandrine 
FROMENT Hélène 
ROSCOUET Marie 
 
BOUCHER Sébastien  
CHEZE Maxime  
JLASSIA Shakib  
JUAN Stéphane  
KHEMIRI-LEVY Karim 
MICHEL Claude 
PRIGENT Arnauld 
RIMBANO Stefano 
 

Président 
 
Secrétaire Générale 
Secrétaire Générale Adjointe 
Directrice de la Ligue 
Présidence CD 75 
Vice-Présidente 
 
Trésorier adjoint 
Membre CD  
Président CD 93 
Membre CD 
Vice-Président 
Vice-Présidente 
Présidente Commission Beach 
Président CD 92 
 
 

Ouverture de séance à 20H30 
 
I / Informations du Président  
 

• Rappel du CROSIF pour désigner des femmes en or : entraîneurs, arbitres, dirigeantes … 
Sébastien attend des noms 
 

• Réunion avec Marie au CREPS par rapport au fonctionnement du pôle beach. Rappel des 
points négatifs : bulle non chauffée, conditions d’entraînement difficiles… A court terme, il 
faudrait obtenir une soufflerie et du chauffage et à long terme, peut-être opter pour de la 
géothermie.  

 

• Stefano a vu directeur du CREPS, information que le CREPS reprend la gestion du beach 
en son sein. Le comité CD92 ne sera plus cogérant et la mise à disposition au comité est 
terminée. Cela se fera désormais seulement sur réservation. Les tarifs vont être proposés 
par le CREPS prochainement. Le CD92 souhaite que ce soit moins de 150€ la journée 
sinon pas viable. 

 

• Etat des licences : barre des 30000 licences payantes dépassée, 33935 exactement sur 
180 clubs 

     COMITE DIRECTEUR  
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• Suite CA FFVB : mail reçu par les clubs sur la fin de la collaboration de la FFVB avec 
MYFFVOLLEY et MONCLUB. Eric a contredit ce qui était indiqué dans le mail. Il y aura 
des adaptations et pas de collaboration avec de nouvelles appli. Les collaborations en 
cours restent actives.  
 

• Projet Sportif Fédéral avec subventions de l’Agence Nationale du Sport. Il faut qu’on crée 
une commission (réponse pour le 16/03). Il faut qu’il y ait des personnes qui étudient les 
dossiers. La position de vice-président de la FFVB en charge du développement de 
Sébastien fait qu’il ne peut pas défendre lui-même les dossiers. Un représentant par 
comité et un pilote serait idéal. Est-ce qu’on garde 50% clubs et 50% comités ? Sandrine 
envoie les dossiers des clubs à son comité et fait une répartition des autres dossiers.  

 
II / Adoption des PV  
 
Les PV de la Commission de discipline et de la commission régionale d’appel ne sont pas adoptés. 
Le PV de la Commission Régionale Beach est adopté  
Les PV de la Commission Régionale Sportive sont adoptés 
Les PV du Bureau sont adoptés sous réserve d’ajouter les invités permanents 
 
III / Examen des vœux des clubs 
 
On propose d’envoyer l’avis de la Ligue aux clubs qui ont formulé des voeux. 
 

• Poissy volley propose une alerte par mail avant la suspension de la licence : favorable + 
que le licencié soit alerté également 
 

• Carrières : supprimer le doublé à la passe : défavorable  
 

• Pantin : système de classement. S’aligner sur les classements en championnat du monde, 
à savoir comptabiliser les victoires avant le nombre de points. Inverser les 2 premiers 
critères : 1er critère victoire, 2ème les points : favorable  

 

• Pantin : montant des frais de journée pris en charge. 51€ passés à 53€. Il faut inciter les 
clubs d’IDF à postuler et donc augmenter la prise en charge : favorable  

 

• Pantin : feuille de match électronique sur toutes les compétitions, notamment plateaux. 
C’est une protection sur la vérification des licences : favorable  

 

• Conflans : interdiction d’utiliser par les supporters ou spectateurs des mégaphones ou 
trompettes : favorable 

 

• PUC : allégement des procédures de double et triple surclassement : défavorable  
 

• PUC : modifications catégories : défavorable  
 

• PUC : coupe de France beach volley M18 : défavorable 
 

• Nogent : FDME sur PC / navigateur web. Plateaux jeunes sur feuille de match simplifiée. 
Rédaction du vœu à revoir et faire passer par Tarek à T. Bollomé : favorable  

 

• Nogent : extension loisirs à toutes les catégories jeunes. Cela servirait à contrer ce que 
fait la FSGT : favorable  

 

• Nogent : création d’une extension santé/soft : favorable 
 

• Alliance Nord 77 : baisse de la part fédérale sur la licence competlib : favorable  
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Les comités doivent maintenant donner leurs avis jusqu’au 9 mars 2025.  
 
IV / Volleyades et Mini-Volleyades 
 

• Subvention de 5000€ de la Région. 
 

• Eric souhaite avoir un dossier avec un maximum de devis pour déterminer la participation 
de la FFVB.  

 

• Gros travail fait par la commission évènement de Christèle. Prochain gros dossier : gestion 
des bénévoles.  

 

• Commencer à lancer la communication pour qu’un maximum de personnes viennent voir 
les volleyades.  

 

• Recherche de partenariats en cours mais compliqué. LIDL ? mais problème de 
concurrence avec le hand. 

 
V / VOLLIDEF 
 
Cela suit son cours, partenariat avec DECAPRO à avancer.  
 
VI / Questions diverses  
 

• Shakib souhaite organiser un tournoi la veille de VOLLIDEF, sans bien sûr faire 
concurrence à cette manifestation. Il à l’accord de la Ligue  

 

• Clarifier la situation de l’arrêt des API existantes MYVOLLEY et MONCLUB pour la prise 
de licences 
 

• Demande de la FFSE à la Ligue de 4 terrains en semaine le soir sur Paris. Maxime se 
charge de leur répondre 
 

• Arnauld : avancée à voir avec les comités sur la catégorie M18 
 

• Shakib : mettre les techniciens des comités en copie pour les changements de règlement. 
Revoir les adresses mails pour qu’il y ait une adresse mail générique (CD) et 
éventuellement une perso 
 

• La Commission sportive fédérale a fait des propositions sur les changements de N3. La 
réunion a été tendue. Il faut prévoir un plan sur 3 ans et écrire un projet sportif. Pour la 
saison prochaine, 2 montées par Ligue. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 00H30. 

 

S. GONCALVES-MARTINS 

Président 

C. BEAUCHAMP 

Secrétaire Générale 
  


